
 
 
 
 

Diario de los Debates 
Chilpancingo, Gro.  Jueves 24 Noviembre 2022 

 

P
ág

in
a1

 
     Segundo Año de Ejercicio Constitucional  

Primer Periodo Ordinario 
 

   

Intervención del  diputado Alicia Elizabeth Zamora Villalva, para hacer su 

derecho a réplica por un tiempo no mayor a cinco minutos. 

 

 

 

 

 

El Presidente: 

 

Se concede el uso de la palabra a la 

diputada Alicia Elizabeth Zamora 

Villalva, para hacer su derecho a 

réplica por un tiempo no mayor a 

cinco minutos. 

 

La diputada Alicia Elizabeth 

Zamora Villalva: 

 

Gracias, presidente. 

 

Secretario de turismo, yo quisiera la 

realidad seguir insistiendo sobre el 

tema de la estrategia, porque no me 

la respondió o no sé si me puse a 

platicar con mi compañero Jacko y no 

lo escuche, del tema si es correcto 

del tema, no estamos distraídos bajo 

ninguna razón, secretario yo quisiera 

insistir en ese tema estrategia 

integral, porque en esa estrategia no 

solamente están los fideicomisos, en 

esa estrategia no solamente están los 

diputados, en esa estrategia es una 

cadena que nos permite no 

solamente a la parte política 

incorporarse, sino a la parte integral y 

si no la trae le pediría con la 

autorización del diputado presidente 

de la Mesa, que pudiera hacernos 

llegar por su conducto. 

 

Y por qué afirmó lo que le señalo, 

porque ahí están los datos secretario 

mire usted, como hay resultados 

negativos en el principal indicador del 

sector turismo, después de la 

pandemia como usted lo señala se 

cae el 30 por ciento de visitantes a 

nuestros principales destinos 

turísticos, esta es una realidad y ¿qué 

cree? no hay promoción turística, 
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promoción turística no la hay y ahí 

están los datos salvo el binomio 

Ixtapa Zihuatanejo que ha mantenido 

una estrategia promocional, el resto 

del Estado y lo digo con absoluta 

responsabilidad, carece de una 

campaña de promoción, 

comunicación hacia la sociedad, una 

campaña de comunicación y 

percepción de mercadotecnia 

diferenciada hacia los destinos de 

nuestros destinos turísticos, hacia la 

sociedad, hacia mercados nacionales 

y por qué no, soñemos hacia los 

mercados internacionales, como 

decía nuestro compañero diputado. 

Pero me preocupa algo, no es 

posible, que la alerta de viajes del 

gobierno de Estados Unidos hacia 

nuestros destinos no solamente se 

haya retirado, sino que se ha 

incrementado por la inseguridad en el 

Estado, ya se vio entonces que la 

estrategia integral también tendría 

que incorporar acciones de 

seguridad. 

 

Y terminó con esto, nuestros 

principales destinos turísticos carecen 

tienen más bien un absoluto 

infraestructura turística deteriorada o 

recorramos juntos la escénica, 

recorramos juntos la costera, y se 

dará cuenta secretario del deterioro y 

no es una descalificación política, es 

un esfuerzo que tenemos que hacer 

baches, basura, alumbrado y usted 

sabe que el alumbrado que es 

nuestro talón de Aquiles, nos 

proporciona seguridad, 

absolutamente dañada la 

infraestructura, salvo Zihuatanejo una 

sola obra secretario una sola obra de 

impacto turístico no la hay, se da 

cuenta entonces por qué hablo de 

que no hay una estrategia de turismo 

integral. 

 

Es cuanto, diputado presidente. 

 


